

El curso en la Universidad comenzará el día 12 de septiembre

F. V. / Valladolid

La Universidad de Valladolid (UVA) tiene intención de comenzar el próximo 12 de septiembre el curso 2011-2012 para todos los cursos de los distintos estudios de primero y segundo ciclo a excepción de *masters* y primer curso de las titulaciones de grado, que empezarán dos semanas después, el 26 de septiembre.

El vicerrector de Docencia, José María Marbán, presentó ayer la propuesta de calendario académico para el próximo curso. «Propuesta meditada para que no se repita la situación caótica vivida al inicio del presente curso», en el que las clases empezaron con un mes de diferencia según los centros.

El curso académico tendrá una duración mínima de 36 semanas y un máximo de 40 semanas, según la propuesta dada a conocer ayer.

«El desfase de calendarios, mientras siga existiendo la convocatoria de selectividad en septiembre, sólo se registrará en el inicio de curso; después del 6 de febrero de 2012 ya todo va al unísono», dijo el vicerrector de Docencia, que anunció la supresión de la segunda convocatoria, la de septiembre, en la UVA.

«La propuesta recoge el adelantamiento al mes de julio por un principio de eficiencia», dijo Marbán.